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坂 会長

ゴールデンウィークを挟みまし 

て、２週間お休みだった訳で、 

３週間ぶりに皆様にお会いしま 

す。私事ですが、またハワイに 

行って参りまして、10年前には 

日本人が闊歩して、ブランドシ 

ョップでは羽振りをきかせてい 

たんですが、その後、しばらくは中国人、そし

て最近は韓国人が一番の消費者みたいでした。 

今日は、身に着く法律という事で、昨年、吉澤

先生にセクハラの話をして頂き、今や国会でも

問題になっておりますが、今回は暴力団という

と言葉がきついんですけど、皆様方もゴルフ場

なんか行くと、反社会というとこのチェックが

ありますが、4 月から大宮もピンポイントで条例

が変りました。気が付かないところで、そうい

った方々と接触、もしくは資金提供をしちゃっ

てるという事も許されない条例になりましたの

で、吉澤先生にたっぷりとその辺のお話をして

頂きたいと思います。 

坂 会長 

7 ページに、今月は青少年交換月間でホストファ

ミリーの体験談が載っています。8 月からスウェ

ーデンの女の子をお迎えするんですけど、ホス

トファミリーを受けにくいと思っている方、是

非読んで頂き、1 人でも多くの方にご協力を頂き

たいと思います。また、38 ページに財団管理委

員長の言葉がございます。若いロータリアンを

勧誘していかなければならないと書いてありま

す。私どもクラブも真剣に増やしていきたいな

と思います。 

          ←米山奨学生アンさん 

へ奨学金授与 

 

 

 

 

 

カンボジア孤児院への→ 

寄付 1,000＄集まりました。 

須永会員に現地へ届けて頂きます。 

 

 

 

 

入江幹事

・5､6月の例会プログラムの承認を得ました。 

・クールビズ 5/15～10月末まで。 

・ロータリー手帳、次年度役員分を徳永会員に 

 購入して頂きました。 

・次年度地区補助金事業大口枠、残念ながら選 

考漏れてしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見富次年度 R 財団委員長 特別寄 

付が一人 200＄、ポリオが 50＄、ベ 

ネファクターが 50人以上、当クラブ 

は 2名という事で募集させて頂きま 

す。ベネファクターは次年度会長、 

幹事が引き受けて頂く事になりまし 

た。次年度初例会に目標額 100％達成を目指した

いので、寄付を頂ける方は、6 月 30 日までに意

思表示をお願い致します。 

齊藤次年度米山記念奨学・学友委員長 見富さ

んからお話があった通り、目的は同じ 

でございます。米山の方は、会員一 

人当たり 25,000円を会員数分の合計 

金額を目標として、今週中にご案内 

を事務局からお送り致します。皆様 

のご厚意を是非お寄せ頂きたいと思 

いますので、宜しくお願い申し上げます。 

 

 

  

2018年 5月 15日(火)第 1553回 理事会報告、誕生・結婚祝い、ロータリーの友のお話、 

吉澤俊一会員卓話：「(改正)埼玉県暴力団排除条例 Q＆A」 

 

 

 
 

 

［創立］昭和 62年 3月 3日    ［例会］毎週火曜日 18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 
 

御畑親睦委員長 5/26 家族例会予定通り実行致

します。12:20 シーノ前集合ですので、宜しくお

願い致します。 

吉澤俊一会員（吉澤総合法律事務所 弁護士） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（改正）埼玉県暴力団排除条例が、今年の 4 月 1

日に施行されました。南銀、北銀、西口近辺が

暴力団排除特別強化地域に指定されました。と

くに風俗、飲食店などの事業者が暴力団を客に

接する業務に従事させる、或いは暴力団員に用

心棒をしてもらう、或いは暴力団にみかじめ料

を払う、こういう事をした場合には、直ちに 1

年以下の懲役、又は 50 万円以下の罰金という改

正がなされました。（以下、自己紹介、条例の詳

細についてお話を頂きました。） 

米山奨学生 アン君 

会員総数：５６名     

出席対象者：５０名 

出席者数：３０名     

出 席 率：６０.00％ 

前々例会修正出席率：８２.35％ 

（順不同）樋口会員

○吉澤会員、卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・坂   仁視会長 

○アナスターシア、後一ケ月ガンバッテね。 

宮本さん準備ガンバッテね。・・ 坂 仁視会長 

○5月理事会、おつかれ様でした。坂  仁視会長 

○吉澤先生、為になる卓話ありがとうございま 

す。・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○吉澤さん、本日は卓話ありがとうございまし

た。・・・・・・ 川㟢彦一会員、切敷健一会員 

○誕生日祝いありがとうございます。肩も腰も 

年もコキコキ古希です。・・・・石川力哉会員 

○誕生日祝いを頂きました。・・・徳永誠三会員 

○吉澤先生、卓話ありがとうございました。 

・御畑博司会員、勝野由行会員、小沼岳司会員 

 

 

 
 

○吉澤先生、本日は大変為になりました。反社

会的勢力には弱いので、今後は毅然として頑張

ります。徳永さん手帳有難うございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○吉澤さん、暴対法の卓話、ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○吉澤様、卓話有難うございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・雨海賢一会員 

○吉澤俊一会員、熱血漢あふれる卓話で元気を

頂きありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・佐野  巖会員 

○3 週間振りの例会です。ご無沙汰しておりま

す。季節はすっかり夏もようです。昨年のロー

タリー週報を見ました。5 月 16 日例会より全

員がノーネクタイでした。・・・ 見富清一会員 

○吉澤さん、南銀は浄化しなければいけません

ね。私もお話を聞いて NO と言える人間にな

りたいと思います。卓話ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○ロータリー手帳いただきました。吉澤さん卓

話ありがとう。・・・・・・・・ 久世晴雅会員 

○吉澤弁護士、貴重なお話有難うございました。 

・・・・・・・・・・・・・・  倉持正徳会員 

○吉澤先生、卓話ありがとうございます。 

・・柴田 功会員、林 正憲会員、鈴木真琴会員 

○吉澤先生、卓話有難う御座居ました。大変参 

考に成りました。・・・・・・品川喜久郎会員 

○理事会おつかれ様でした。吉澤先生ありがと 

うございました。・・・・・・・入江信仁会員 

○宜しくお願いします。・・・・・吉澤俊一会員 

○5月 3日に友人宅で藤見バーベキューを行い 

ましたが、桜同様、花がすべて終わっていま 

した。今年の夏は長そうです。・ 東山 大会員 

○吉澤先生、今日は勉強させていただきます。 

・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○吉澤先生、卓話を頂きありがとうございまし 

た。・・・・・・・・・・・・・ 星沢義隆会員 

○3週間ぶりの例会、皆様お元気にお会いでき 

まして安心しました。これから暑くなります 

ので、体調に気を付けてお過ごし下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 
 

本日のスマイル合計：   ４７,０００円 

本年度スマイル累計：１,４４５,０００円 

 

 

 

 

 

 
 

 

事務局 ：さいたま市大宮区宮町 2-147 大宮 KSA ビル 403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 

TEL  048-648-6635       FAX  048-649-0901       幹  事 ： 入江信仁   会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


